

Campaña de invierno

Estudiantes de la UMAG se vacunan contra la Influenza

El pasado martes el equipo extramural de APS Punta Arenas llevó a cabo un operativo destinado a los estudiantes de la carrera de salud y funcionarios de la facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Magallanes.

“El equipo extramural se da por con financiamiento que viene del Servicio de Salud para un refuerzo de recurso humano, que a nosotros nos permite aumentar nuestra prestación en cuanto a vacunas”, indicó Víctor Fuentes, enfermero de APS.

Así, de esta forma es posible mover un equipo en terreno a diferentes puntos claves como centros de estudio, oficinas y empresas.

Volviendo a la UMAG, la instancia contó con la participación de 140 alumnos, quienes se sumaron a la campaña entendiendo que

durante su año académico los estudiantes realizan prácticas en recintos asistenciales de salud.

Las carreras que fueron beneficiados con este operativo fueron: medicina, enfermería, kinesiología, terapia ocupacional, fonoaudiología y nutrición y dietética. Adicionalmente, se contó con la vacunación a Covid-19.

“Evidentemente, esta población que esta cautiva en los lugares de trabajo nos interesa porque son personas que comparten todo el día, y que al tener a toda la población vacunada nos genera protección en estos grupos”, informó Fuentes, quien agregó: “también permite avanzando en la estrategia, captar gente que por horarios no pueda vacunarse y descongestionar los centros de salud”.

